

Papudano obtuvo el primer lugar en el Campeonato Nacional de Escuelas de Vela 2023

Benjamín Lemus Tapia, oriundo de Papudo, obtuvo el primer lugar y se coronó campeón del Campeonato Nacional de Escuelas de Vela 2023, disputado en el Club de Yates de Higuerillas.

El evento que se realizó este fin de semana contó con la participación de los navegantes de la Escuela de Vela El Chungunguito, siendo Benjamín uno de los integrantes del equipo.

Anuncio Patrocinado

La Municipalidad de Papudo reconoció y felicitó al nuevo campeón nacional junto a su profesor Juan Jaque Pradines, expandiendo estos agradecimientos hacia toda la gente que hizo posible este hecho.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?